



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de interés provincial las Jornadas sobre **"DISCAPACIDAD Y EDUCACION. Actualidad, Legislación y Estrategias para afrontar los cambios"**, organizadas por la Universidad Nacional de La Plata, a llevarse a cabo el día 10 de mayo del corriente, en la ciudad de La Plata.-


CECILIA MOREAU
Diputada
Bloque U.C.R.
H.C. Diputados Prov. de Bs. As


SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Motivan el presente proyecto la iniciativa que llevara adelante la Universidad Nacional de La Plata el día 10 de mayo del corriente en la ciudad de La Plata, vinculado al tema de la Discapacidad y Educación.

En este sentido, los jóvenes participes de esta sociedad, impulsados por el gran deseo de acompañar a otros jóvenes en el proceso de descubrimiento de las formas de ciudadanía, ejerciendo derechos fundamentales como el acceso a una educación férrea que simiente los pilares sobre los que luego se levantara el individuo, ideamos esta jornada, con la colaboración de expertos tanto en educación como en política educativa, en la que se pretende generar un marco de reflexión sobre el panorama educativo nacional y provincial, la concepción del joven que se advierte en los medios de comunicación y el papel que están jugando los actores implicados, el joven y el estado.

También se abordara la temática de la inclusión de las personas con capacidades diferentes al sistema educativo intentando sortear los obstáculos que hoy en día se presentan.

Se trata a su vez de plantear un camino que pueda conducirnos a enfrentar el deterioro de la educación frente a las adversidades económicas que padece gran parte de la población y lograr efectivamente una posición ventajosa de la misma, analizando conjuntamente la realidad que hoy en día atraviesan los jóvenes, alentando a la producción de propuestas propositivas fundamentadas, convirtiendo así al joven en el motor de este cambio, como principal receptor del sistema educativo.

Entendemos que la educación es una de las fórmulas más importantes para apoyar a las familias a sortear los efectos de la disparidad, es una de las demandas más importantes de la población, todos los padres desean que sus hijos progresen, que tengan mejores herramientas para salir adelante, y es la educación la garantía para enfrentar como nación los desafíos del futuro, hay que actuar no sólo con seriedad, sino también con responsabilidad, y ese es un compromiso asumido.

Por todo lo analizado considero importante el acompañamiento de los señores legisladores a esta iniciativa y al Poder Ejecutivo que declare de interés provincial las jornadas.-

Por todo lo expuesto anteriormente, es que considero importante el acompañamiento de los señores legisladores a esta iniciativa.-